



[Ausstellung]

Unleash – Mart Stam Preis 2018. Ausstellung im Kunstquartier Kreuzberg/Bethanien.

»Unleash« – »entfesselt« sind die Gesetze des Marktes. Sich darin zu verorten, Netzwerke zu knüpfen und Öffentlichkeit zu erreichen sind Basics für junge Künstler_innen und Gestalter_innen. Der Mart Stam Preis ist in diesem Prozess seit Jahren ein erster fulminanter Auftakt nach dem Studium. Sieben Abschlussarbeiten wählte eine unabhängige Jury im vergangenen Oktober unter 28 Einreichungen aus: Sie wurden mit dem Mart Stam Preis 2018 prämiert und ihre Arbeiten werden nun der Öffentlichkeit vorgestellt. Die acht Preisträger_innen studierten Freie Kunst, Design und Raumstrategien an der Kunsthochschule. Es sind: Adrian Fergg, Raumstrategien; Lukas Liese, Bildhauerei; Marvin Ogger und Golo Pauleit, Textil- und Flächen-Design und Mode-Design; Felix Rasehorn, Produkt-Design; Claudia Schramke, Visuelle Kommunikation; Gintare Simutyte, Malerei; Jin Zhang, Produkt-Design. Die Vergabe des Preises durch die Mart Stam Gesellschaft wird von der GASAG und der BSR gefördert; mit Unterstützung der Firma ruksaldruck.

DETAILS

Vernissage: Freitag, den 31. Mai 2019, 18:00 Uhr

Öffnungszeiten: Samstag, den 01.06.2019, bis Montag, den 10.06.2019, täglich 12 – 19 Uhr

Finissage: Montag, den 10.06.2019, 17:00 Uhr – performative Situation (Adrian Fergg)

Projektraum im Kunstquartier Bethanien, Mariannenplatz 2, 10997 Berlin

→ [Link: kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/unleash-mart-stam-preis-2018-2732.html](http://kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/unleash-mart-stam-preis-2018-2732.html)

ENGLISH VERSION

Unleash – Mart Stam Prize 2018. Exhibition at Kunstquartier Kreuzberg/Bethanien

The laws of the market are unleashed. Positioning themselves within that context, networking, reaching the public—the basics for young artists and designers. For years now, the Mart Stam Prize has been a first brilliant kickoff of this process after graduation. Last October, seven final projects were chosen by an independent jury from 28 submissions: They received the Mart Stam Prize 2018, and their works will now be presented to the public. The eight prizewinners studied art, design, and spatial strategies at the academy. They are Adrian Fergg (spatial strategies) Lukas Liese (sculpture), Marvin Ogger and Golo Pauleit (textile and surface design and fashion design), Felix Rasehorn (product design), Claudia Schramke (visual communications), Gintare Simutyte (painting), and

+

+

+

+

Jin Zhang (product design). The prize awarded by the Mart Stam Gesellschaft is supported by GASAG and BSR; with additional support from ruksaldruck.

Opening reception: Friday, May 31, 2019, 6 pm

Opening hours: Saturday, June 1, to Monday, June 10, 2019, daily from noon to 7 pm

Closing reception: Monday, June 10, 2019, 5 pm – performative situation (Adrian Fergg)

Project space, Kunstquartier Bethanien, Mariannenplatz 2, 10997 Berlin

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+